



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

perspectives

Question écrite n° 59397

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc se référant à l'annonce fait en décembre 2004, demande à M. le ministre délégué à l'industrie les perspectives de la création d'une fête annuelle de l'industrie, à compter de mai 2005. Ce « Printemps de l'innovation » devrait être l'occasion de sensibiliser les Français aux questions industrielles avec des expositions et l'instauration de journées nationales du patrimoine industriel.

Texte de la réponse

La fête de l'industrie, événement annuel intitulé le « Printemps de l'innovation », aura lieu pour la première fois du 21 au 29 mai 2005. Le ministre délégué à l'industrie a décidé de parrainer cette fête car il lui paraît important de contrer le discours pessimiste et convenu sur la désindustrialisation et de changer l'image quelque peu désuète de l'industrie en France. Pour cette première édition, le « Printemps de l'innovation » comportera trois volets : - du 21 au 29 mai 2005 : seront exposés à ciel ouvert, dans une sélection de villes une vingtaine d'objets de la vie quotidienne, pour raconter leur histoire sous l'angle de l'innovation ; les 25 et 26 mai 2005 : deux journées nationales du patrimoine industriel feront découvrir aux Français 500 sites ouverts au grand public, avec des visites spécifiques pour les écoles et la presse ; - les 26 et 27 mai 2005 : un colloque à Paris réunira ceux qui innovent, dans tous les secteurs, avec un public de cadres dirigeants et d'étudiants.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59397

Rubrique : Industrie

Ministère interrogé : industrie

Ministère attributaire : industrie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 mars 2005, page 2339

Réponse publiée le : 19 avril 2005, page 4077